



ひまわり通信

vol. 33



グレイス病院 リハビリテーション科

みなさん、こんにちは。
本格的な夏の到来！？と思いきや、8月に入り雨の日ばかりが続いていますね。
そろそろ陽ざしが恋しい・・・。
さて、庭園では今年初めて挑戦したパプリカが収穫を迎えました。
収穫までの様子をお伝えします。

パプリカの成長



1日目 (H29.5.17)

初挑戦開始！
はじめから苗がしっかりと
していました。
成長の過程が楽しみです♪



つぼみがたくさん
出てきました。



15日目 (H29.5.31)

20日目 (H29.6.5)



順調に成長し、
丈が伸びたため
支柱を設置しました。



開花☆

白く小さな花が
咲きました。



24日目 (H29.6.9)



30日 (H29.6.15)



緑色の実が
なり始めました。



35日 (H29.6.20)



41日 (H29.6.26)

順調な成長♪♪



45日 (H29.6.30)



と、思いきや…

不穏な空気…

【その1】

せっかく大きく育ったのに次々と落下！
このままで大丈夫？と心配する事態に。



【その2】

気がつくと次々にお客様が！！



それでも時は経ち…



91日 (H29.8.14)



オレンジ色



77日 (H29.7.31)

収穫☆



82日 (H29.8.5)

黄色



収穫☆

94日 (H29.8.17)